

Secteur de MONTMIRAIL

7

MONTMIRAIL : TOUR DE FRANCE DE MOTOS ANCIENNES

50 motos anciennes à Montmirail

À l'occasion de l'arrivée d'une étape du tour de France de motos anciennes, la cité de Montmirail a accueilli 50 motos datant d'avant 1954.

L'année 2018 est placée sous le signe de la belle mécanique auto et moto puisque après avoir accueilli le Classic Grand Tour, la commune de Montmirail a été ville étape au tour de France de motos anciennes.

En provenance de Challais, les motards se sont d'abord rendus à l'hippodrome pour planter les tentes avant d'exposer les motos sur la place du château et y rejoindre les motos du rétro motocyclette de la Sarthe.

L'association a aidé le GAVAP pour organiser cette arrivée. « *Nous sommes 55 membres* » explique le président Gilles Léger, « *Notre association RMS a été créée en 1990 avec pour vocation de faire rouler de vieilles motos. C'est le GAVAP qui a fait appel à nous pour organiser cette étape et vu que Joël Monchâtre, membre de l'association, est élu à Montmirail, cela a facilité les choses.* »

